

## CLUBES

# Luz verde al ERE del Málaga: los jugadores aceptan la oferta del club

Los ocho jugadores afectados aceptan la oferta del club a pesar de que a la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) ha mostrado su desacuerdo.

Palco23

30 sep 2020 - 12:25



El Málaga cierra el capítulo del Expediente de Regulación de Empleo. Tras el acuerdo que notificó el club anoche con el comité de empresa, los ocho jugadores afectados han aceptado la propuesta de la entidad y, en consecuencia, dejarán de ser futbolistas del Málaga en las próximas horas.

La decisión de los futbolistas ha llegado a pesar de que a la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), “no le convence del todo la propuesta”. Aún así, fuentes del sindicato aseguran que “respeta la decisión” de los mismos.

Esta medida permitirá al Málaga reducir drásticamente el coste salarial de la plantilla, así como ajustarse al límite salarial que le impone LaLiga. El club andaluz está sancionado por haber superado los límites permitidos la pasada temporada, por lo que esta tendrá un límite salarial de unos tres millones de euros, de los que sólo podrá

destinar poco más de dos millones a los salarios de la plantilla 2020-21. Además, sólo podrá contar con 18 futbolistas con ficha del primer equipo.

Finalmente, los jugadores afectados son Juanpi, Luis Hernández, Pacheco, Boulahroud, Cecchini, Diego González, Renato y Rolón, mientras que Lombán se quedará en el club tras reducirse el salario.